



Vera Johanning, Sven Rainer Hoffmann, Manfred Rehse und Bürgermeister Mario Hecker überreichen der Leiterin des Brustzentrums am Klinikum in Lemgo, Dorothe Düpont (von links) einen Scheck über 2500 Euro für die Arbeit des Brustzentrums. Foto: Joachim Burek

Kalletal spendet 2500 Euro an das Brustzentrum in Lemgo – Aktion „Pink Oktober“ läuft

Mühle wird beleuchtet

Von Joachim Burek

KALLETAL-BAVENHAUSEN

(WB). Seit wenigen Tagen wird die Bavenhausener Windmühle weit ins Land sichtbar pink angestrahlt. Die Beleuchtung verschiedener markanter Punkte und Gebäude, wie unter anderem auch das Hermannsdenkmal, findet im Rahmen des „Pink Oktober“ statt, eine Aktion die weltweit auf den Kampf gegen Brustkrebs aufmerksam macht.

Die Gemeinde Kalletal und Vertreter der Kalletaler Politik haben das am Freitag

zum Anlass genommen, der Leitenden Ärztin des Brustzentrums Lemgo, Dorothe Düpont, an der Bavenhausener Windmühle einen symbolischen Scheck über 2500 Euro für ihre „gute und wertvolle Arbeit“ zu überreichen, wie es Kalletals Bürgermeister Mario Hecker formulierte.

Zu dieser Spende steuerte die Gemeinde mit 2000 Euro den Preis bei, den sie durch ihre erfolgreiche Teilnahme am Landeswettbewerb „Europawochen 2021“, den das NRW-Ministerium für Europa, Bundesangele-

genheiten und Internationales ausgeschrieben hatte, erhielt. „Prämiert worden war dabei unser gemeinsames Projekt mit der Stiftung Eben Ezer. Dabei war eine Bank als Foto-Point gebaut worden, die zunächst an der Bavenhausener Mühle und anschließend am alternativen Weserradweg in Erder aufgestellt worden ist“, berichtete Bürgermeister Hecker bei der Scheckübergabe. Verbunden sei mit der Aufstellung des Foto-Points, der über einen QR-Code auch über das Europa-Projekt informiert, ein Aufruf gewe-

sen, dort aufgenommene Fotos und Selfies ins Netz zu stellen. Für jedes Foto sei dann auch noch ein Euro in die Spende eingeflossen. Die Kalletaler SPD um Vera Johanning und Manfred Rehse rundeten den Spendenbetrag dann noch um 500 Euro auf.

Dorothe Düpont dankte am Freitag im Namen des Brustzentrums den Kalletaler Spendern für die Aktion. „Ich möchte Ihnen meinen großen Dank sagen“, so die Medizinerin, die als Dankeschön Fachvorträge zum Thema anbot.